

## Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Giat Door To Door System, Sosialisasikan Program Kapolres dan SuperApp Polri

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Nov 11, 2023 - 14:58



*Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Giat Door To Door System, Sosialisasikan Program Kapolres dan SuperApp Polri*

Sukabumi, 11 November 2023, Dalam upaya menjalin kedekatan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Kompa, Aipda Syafril Naldi, melakukan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan penuh antusiasme. Pada hari

Sabtu, 11 November 2023, pukul 12.30 WIB, kegiatan ini dilaksanakan di PT. Kenlee, Rt.008/002, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Dalam Anjingsana/Silahturahmi tersebut, Aipda Syafril Naldi tidak hanya mendekati diri kepada warga Desa Kompa, namun juga memberikan berbagai himbauan yang sangat relevan dengan kehidupan sehari-hari. Diantaranya, ia memberikan sosialisasi mengenai Gerakan OMB 2023-2024, terkait Pemilu Damai dan Tenram, sebagai upaya untuk menciptakan pemilu yang aman dan kondusif.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap bencana alam, terutama banjir dan longsor, yang dapat diakibatkan oleh curah hujan tinggi. Himbauan untuk masyarakat agar lebih berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor juga disampaikan dengan tegas.

Tak hanya itu, dalam pertemuan yang penuh keakraban ini, Bhabinkamtibmas memberikan informasi terkait Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE (PRESISI), yang mengandung nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efesien.

Selain itu, Kapolsek Parungkuda, KOMPOL Iman Prayitno, SH, MH, menyampaikan pesan penting terkait keamanan, seperti waspada terhadap aksi geng motor dan peningkatan kegiatan ronda malam di wilayah tersebut.

Tak ketinggalan, Bhabinkamtibmas juga memanfaatkan kesempatan tersebut untuk menyosialisasikan Aplikasi SuperApp Polri Presisi kepada masyarakat. Tujuannya adalah untuk mempermudah pelayanan terhadap masyarakat dan sebagai sarana informasi Polri yang lebih efektif.